



Dépêche 157/01

Toujours rien sur les qualifications

Le groupe de travail réuni par la DPMA le 27 novembre n'a produit aucune indication concrète sur le plan de qualifications promis avec un effet en 2002 par le ministre et qui doit être décidé par ce dernier en début d'année prochaine.

La CFDT est intervenue pour s'étonner que, d'ores et déjà, la DGI a indiqué à ses organisations syndicales que le plan la concernant serait étudié au CTPC emplois de la fin 2002 pour une application en 2003.

La DPMA conduit les discussions de manière très théorique sur les mesures qu'il serait bon de prendre à court et à long terme, amenant les participants à des digressions sans lien direct avec l'objet du groupe de travail. Elle envisage un groupe de travail supplémentaire avant celui qui sera décisionnel. Est-ce bien raisonnable ?

Paris le 28 novembre